

5月の園だより



令和6年4月26日
座間ゆめっこ保育園

吹きわたる風が気持ちいい5月。気持ちよさそうに空を泳ぐこいのぼりのように、子どもたちの緊張がとけてのびやかな笑顔がこぼれるようになりました。

これから子どもたちが楽しみにしている大型連休に入ります。新しい環境で疲れが出てくる頃でもありますので、子どもたちの様子をみながら無理のない計画を立てるようにしましょう。睡眠もたっぷりと取って、休み明けは元気に登園してくださいね。

5月の予定

月	火	水	木	金	土
		1	2	3 憲法記念日	4 みどりの日
6 振替休日	7 幼児体操教室	8	9 内科健診	10	11
13	14 幼児体操教室 懇談会 かめ	15 懇談会 ぺんぎん	16 尿検査 懇談会 らっこ	17	18
20 避難訓練 引取訓練	21 幼児体操教室 懇談会 いるか	22 懇談会 くじら	23 懇談会 まんた	24	25
27	28 幼児体操教室	29	30 誕生会	31	

●9日(木) 内科健診
15:00 から園医による内科健診を行います。都合で欠席される方は、15:00に健診だけ受けに来てください。
(お車でのお来園はご遠慮ください)

●11日(木) 尿検査
9:30 までにクラスに提出してください。提出日・時間厳守をお願いします。採尿容器は後日配布いたします。

●20日(月) 引取訓練
災害が起きた想定で、引渡訓練を行います。詳細は別紙をご確認ください。

※尿検査・内科健診・歯科健診(6/5)は、全園児対象です。



新入園児を迎え元気な泣き声が響いていた4月。徐々に慣らし保育が終わり、子ども達も少しずつ新しい生活に慣れてきた様子が見られます。

今年度、綾瀬から座間への異動、初めましての子ども達でしたが、進級式後の幼児さんがさっそく名前を覚えてくれて「まゆ先生!!」と声をかけてくれました。子ども達の元気と笑顔がとても嬉しかったです。

今年度も一人一人の気持ちに寄り添いながら心と体がのびのび成長できるように、そして沢山の思い出を作って楽しい時間を過ごし、仕事をしながら子育ても家事も頑張る保護者の皆様と、子ども達の応援団として職員一同過ごしていきたいと思っております。よろしくお願いたします。

主任 若松麻由美



懇談会のお知らせ

クラスごとに懇談会を行います。保育園での様子や他のご家庭の子育ての様子、悩み相談・アドバイスなど…情報交換の場として、また保護者の皆さん方の交流の場としてご活用いただければと思います。懇談会中は在園のお子様はお預かりします。

(かめ組は親子一緒での参加となります)
ご多忙とは存じますが、皆様のご参加をお待ちしております。

- 5月14日(火) かめ組
- 5月15日(水) ぺんぎん組
- 5月16日(木) らっこ組
- 5月21日(火) いるか組
- 5月22日(水) くじら組
- 5月23日(木) まんた組

時間は各日 16:00~17:00です。

※懇談会を行うクラスは駐輪場・駐車場の利用はできません。
※外靴を入れるためのビニール袋をご持参ください。

5月より保育士の大川美帆先生が入職されます。よろしくお願いいたします。



園の駐輪場は、朝は8:30~9:15の間、夕方は17:30~18:00の間が大変込み合います。送迎は速やかに行き、譲り合っの駐車をお願い致します。
自転車を送迎される方は、道路には停めず、ベビーカー置き場前のスペースにお停めください。

駐輪場・駐車場内での事故・盗難等につきましては、一切責任を負い兼ねます。予めご了承ください。

4月に新しいお友達が仲間入りし、毎朝賑やかな声が聞こえています。

かめ組は、4人のお友達が入りまして。ママとバイバイする時に泣いてしまうこともあります。抱っこをすると落ち着き、好きな玩具に手を伸ばしてニコリ笑顔を見せてくれるようになりました。

ぺんぎん組も4人が仲間入り。新しい環境に新入園児も在園児も泣いてしまい、年度当初はとっても賑やかでしたが、少しずつ落ち着いてきました。今では犬のおまわりさんを歌ったり、エビカニクスの曲に合わせてお尻をフリフリしたりして楽しむ姿も見られるようになりました。

らっこ組は、4月からとても落ち着いて過ごせています。アンパンマンの手遊びやトーマスのスケッチブックシアターを、みんなで座って見て楽しんでいます。

子ども達が安心して過ごせるよう、毎日楽しく過ごしていこうと思います。

乳児副主任 野見山美奈

新年度に入り1ヵ月が経ちました。はじめは新しいお部屋にドキドキしている様子も見られましたが、今では元気いっぱい遊ぶ姿が見られます♪

天気の良い日は朝も夕方も園庭でみんなで遊んでいます。異年齢のかかわりの中で、進級した気持ちがより大きくなったように感じています。くじら組、まんた組の子ども達は、いるか組のお友達を思いやる姿がありとても頼もしく、いるか組の子ども達は、お兄さんお姉さんの姿を見て頑張れることが増えてきました! クラス合同で公園にお散歩へ行った際には大盛り上がりでした♪登園時、お家の方が恋しくなりさみしそうな表情の子も、お友達パワーで笑顔で過ごせていますので、安心して下さいね♡

これからも、たくさん遊び、たくさん学び、そしてたくさん食べて! 元気に楽しく過ごしていけたらと思います!!

幼児副主任 三浦あすさ